

Septembre 2024

Bonne rentrée!

Vous ne me contredirez pas si j'écris l'évidence : c'est la rentrée!

Je vous souhaite de belles journées pour cet automne qui arrive à grands pas.

Pour nous, apiculteurs du dimanche, il faut bien savoir que nous préparons actuellement les abeilles pour les retrouver en pleine santé en mars 2025.

Pour cela il faudra:

1 avoir effectué le traitement de la varroase. C'est primordial!

2 s'assurer que chaque colonie dispose de suffisamment de réserve de nourriture pour passer tout l'hiver.

3 réduire les entrées de ruches pour éviter les intrusions.

Le pas à pas écrit par Gilles FERT en 2014 est toujours d'actualité. Enfin, n'oubliez pas de déclarer vos ruches parce que c'est la loi.

50 ans !

Le 19 octobre prochain le Rucher-Ecole fêtera ses 50 ans!

Notez cette journée sur votre agenda.

Inscrivez-vous au repas qui sera un moment de convivialité et d'amitié

50 ans que le rucher-école forme des apiculteurs amateurs avec pour valeurs essentielles le partage absolument bénévole et la volonté de faire connaître l'abeille et ses admirables produits.

Pour plus de précisions il faut aller sur le [site du rucher-école](#)

bibliothèque

Préparons la rentrée littéraire des apiculteurs avec un choix de nouvelles parutions.

Tout d'abord, des lectures concernant la ruche horizontale dite ruche kényane

[Voici le lien ICI](#)

Ensuite quelques autres parutions récentes ou pas mais que l'apiculteur aura plaisir à lire et à relire .

[C'est ici](#)

